



あっという間に2月も終わりをむかえますが、一日でも早い春の暖かさが待ち遠しい毎日です。

令和6年度もいよいよあと1か月です。6年生は中学生に向けてラストスパート、1年生から5年生は次の学年へのステップアップを目指して、心身ともに準備してほしいと願っています。

*降雪後の通学路を地域の方に除雪していただき、感謝しております。ありがとうございました。

寒さに負けず 自分へのチャレンジ！「なわとび大会」

冬の体力向上の取組として、1月31日に第1回校内なわとび大会を行いました。

3学期に入り、子どもたちは体育の時間はもちろん、自分からすすんで休み時間を利用して、少しでも長く・多く跳びたいというめあてをもって練習を続けてきました。当日は、学年ごとの早回し跳びに始まり、持久跳び、あや跳び、交差跳び、二重跳び、交差二重跳びなど、自分が練習を重ねてきた成果を出し切ろうと真剣に本気でチャレンジしていました。こども園の年長さんの応援もパワーになり、記録を伸ばしていました。私も自分に負けまいと持久跳びにチャレンジしました。

自分の結果に一喜一憂していましたが、新たに次回（3月5日）への目標ができたようです。



1年生がすごくがんばりました！「こども園年長さんとの交流会！」

2月12日、1年生が4月に入学する母里こども園の年長のきく組さんを小学校へお迎えして交流会を開きました。1年生は、きく組さんたちに楽しんでもらうために、小学校生活を説明するスライドを作ったり、ゲームを考えたり、プレゼントを作ったりして準備を進めていました。

きく組さんたちが、様々なゲームを楽しみながら1年生の「お兄さん・お姉さん」と仲良く交流する姿がたくさん見られました。1年間で成長した1年生15人がとても頼もしく見えました。

…9人のきく組さん、4月9日の入学式で待っていますよ！

母里小学校での生活を紹介します



新入生保護者入学説明会

2月7日、雪の降る中、新入生保護者への入学説明会を母里交流センターで行いました。

小学校で子どもたちが活動する姿や主な学校行事、学校としてめざす子どもたちの姿などについて、スライドを使いながら説明しました。子どもたちの健やかな成長のサポートを保護者の皆様にご理解ご協力をお願いしました。



学校保健委員会で「メディアとのつきあい方」を考える！

1月31日（金）に母里交流センターで、3年生以上と保護者を対象にして、学校保健委員会を行いました。講師として、島根の子どもとメディア研究会の赤木寛子先生をお招きしてお話を聞きました。メディアと脳の働きの関係、メディアと睡眠の関係などについて、子どもたちにもわかりやすく説明をしてくださいました。

*子どもの感想から

- メディアを使いすぎると脳がどうなるかが知れてよかったです。
- 今までメディアの時間が多かったので、運動をしたいと思った。
- メディア時間を決めたり、きちんとしたルールを作ったりしたい。

～「首里城の再建について」～ <5・6年生：ふるさと学習>

ふるさと学習の一環として、2月14日に母里の「後藤屋」さんの後藤史樹社長をはじめ、職人の皆様においでいただき、5・6年生にお話をしていただきました。宮大工として、日本伝統建築工法を用いて、神社仏閣の修繕や建築に携わってこられた多くの経験の中から、「首里城再建」にかかわられた内容について映像を見たり道具を見せていただいたりしながら説明してくださいました。

また、お話を聞いた後は、子どもたちが4つのグループに分かれて、職人の皆さんに準備していただいた「けやき」をかんなで削る体験をしました。力を加える加減に苦戦していましたが、とても貴重な体験をさせていただきました。…子どもたちの感想から…

- 大工さんには、宮大工と家大工の違いがあることやいろんなこぎりがあることがわかった。
- かんな削りが楽しかった。大きなたてびきのこぎりを使ってみたかった。
- 宮大工さんは、日本の伝統を守って建物をつくっていることがすごいと思った。
- かんな削りは簡単だと思っていたけど、難しくて上手くできなかったので、よい体験になった。
- 昔からの技術や手法で建物を再建しておられる職人さんは、改めてすごいと感じた。
- かんな削りは、本当に力加減が難しかったです。



<3月の主な行事予定>

- ・3/3（月）漢字計算大会
児童総会
- ・3/4（火）参観授業、学級懇談、PTA総代会
- ・3/5（水）第2回なわとび大会
- ・3/7（金）地区児童会
新入生物品販売（体育館）16:15～
- ・3/14（金）卒業証書授与式
- ・3/18（火）給食最終
- ・3/24（月）修了式・離任式